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 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年6月28日 (水）　2022-2023年度　第1428 例会　 通算例会第1560 　週報第1428 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール

6月

クラブフォーラム

7月

年度方針発表
年間プログラム説明

外部卓話 クラブフォーラム

◎　ビジター　（ ０名）
な　　　　　　し

◎　本日の欠席者（ １２名）
森山 ・ 森内 ・ 田中 ・  山口 ・ 平地 ・ 池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹

平山 ・  中村 ・ 坂井  ・竹口 　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会員

クラブ協議会 クラブ協議会

新旧交代式 クラブフォーラム

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ５ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 森内会員 ・ 田中会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者 （ １９名）
森山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・  平地 ・ 池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹

高比良　・　前川　・　平山 ・  井澤　・　中村 ・ 坂井  ・ 井元 ・竹口 ・  内川　会員

 本日の出席
２０２３.６．２８ 会員数　３２名 出席数　 ２０名 欠席者　　１２名 出席率

　　　週　報

 前回の出席
２０２３.６．２１ 出席者数　　１３名

Make－Up
（出席免除会員)　６名

欠席者　　１９名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報



　からの要望や備品保管等お話しました。お昼の食事も試食させていただいたんですが、物凄く美味しかった

◎　幹事報告

◎　市内ロータリークラブ例会変更

　　　な　　　　し

◎　吉田会長挨拶・報告

　皆さん、こんばんは。今日は新旧交代式へご出席いただきありがとうございます。会長報告として、以前から話が

　出ていました例会場変更の件で、今日の昼間にこちらのフラッグスさんへ打ち合わせに参りました。当クラブ

　です。また一番の問題の例会費についてですが、今の例会場は利用するにあたり最低金額という縛りがあるの

　ですがこちらは金額の縛りがないということでした。１人あたりの単価は同じですが利用するにあたり縛りがない

　のでそれだけでも削減できると思います。今日はとりあえず御報告だけで次の理事会でまた話たいと思います。

◎　吉田会長より挨拶

　今後とも、引き続きよろしくお願い致します。

　まずは、前任の吉田会長・鎌田幹事お疲れ様でした。この度、佐世保東南ロータリークラブの会長を拝命することと

　ますので、またこの一年勉強して行きたいと思います。ありがとうございました。

　ばかりでした。今期最後の方は例会にも出席できずに申し訳なかったと思います。ですが、再来年は会長職が控えて

　の皆さん、本当にありがとうございました。また次年度は吉富会長・竹口幹事、よおしくお願いします。一年間会長を

　やってみて、振り返って大変だったような大変ではなかったような経験できて良かったと思います。とりあえずこうやって

　無事に新旧交代式を迎えられることができたので。またこの会長をした一年間で終わりというわけではなくまだまだ課題

　が僕の中でもありますしこの東南RCがより良くなっていくように今後も努力していきたいと思います。

◎　鎌田幹事より挨拶

　皆さん、こんばんは。この一年を幹事をさせていただいて振り返りまして、自分は特に何もしていなく吉田会長に任せて

23-24年度
第３回会長・幹事会 ７/５（水）　　ファーストイン佐世保　１８：３０～　出席者：吉富会長・竹口幹事

23-24年度
市長表敬訪問 ７/１０（月）　市役所1Fロビー　9：45集合　出席者：吉富会長・竹口幹事

【 新 旧 交 代 式 】

　皆さん、改めましてこんばんは。会長としての挨拶は今日が最後になるのですが、本当に一年間役員の皆さん、会員

　SAA委員長交代　　　里元SAA委員長より内川新SAA委員長へ司会交代

◎　竹口新幹事の挨拶（欠席のため、古川副幹事代読）

　2023-2024年度の幹事を仰せつかりました、竹口です。思い起こせば、私は吉富会長にお声掛けいただいて一年半

◎　吉富新会長より挨拶

　活動を受け継いで参りたいと思います。また先日の例会時に松田会員より「ロータリーに入会していることがすでに

　社会奉仕である」という素晴らしい言葉を頂きました。この言葉で改めてロータリアンとして誇りを持つことができました。

　この言葉を胸に一年間精一杯努めて参りますので、皆様の御協力をどうかよろしくお願いいたします。

　皆さん、週に一回例会で一緒に食事をして親睦を深めていきましょう。

　なりました。2023-2024年度2740地区の運営方針として、緒方ガバナーは「継続と革新の理想的なバランス」を目標

　として掲げられております。近年、世界はアナログからデジタルへと大きく変化している時代です。佐世保東南RCとして

　も地区運営方針に従いこのような時代の変化に対応しながら、古き良き部分を継続し続けることが重要だと考え、

　私はやはり第一に親睦を深めることを最も大事にするクラブ運営をし、会員同士で語り合って、継続と革新のバランス

　を継続と革新のバランスをどう取るべきかの答えを見いだして、これまで先輩方が継続してこられた地域社会への奉仕



　おかけしてばかり申し訳ございませんが、吉富会長をお支えして我が東南RCのさらなる発展に少しでも貢献したいと
　考えております。本日はこのような大事な場面へ出席できず本当に申し訳ございません。

　ほど前の2021年10月、我が東南RCに入会致しました。まだまだロータリアンとしての経験が浅く、皆様にご迷惑を


